

LA PROVINCIA FORTALECE EL DEPORTE CON ACTIVIDADES E INVERSIÓN



FÚTBOL

Los Juegos Suramericanos de la Juventud marcarán un hito en la historia deportiva de la provincia. Además, en lo que va de la gestión provincial, ya se invirtieron 540 millones de pesos para incentivar el desarrollo deportivo y la promoción de derechos.

La llama de los III Juegos Suramericanos de la Juventud regresó a Rosario, la luminosa y deportiva ciudad sede, luego de recorrer las ciudades de Santa Fe, Reconquista, Venado Tuerto y Rafaela, con el objetivo de apuntalar y visualizar una vez más el evento que reunirá a más de 2.500 atletas de 15 países en el Parque Único Suramericano, ubicado en el Parque Independencia. El certamen internacional que comenzará el próximo 28 de abril, “marcará un antes y un después en el desarrollo de eventos deportivos de esta magnitud en nuestra provincia”, destacó la Secretaria de Deportes de Santa Fe, Florencia Molinero.

Previo a su regreso a Rosario, el fuego suramericano estuvo en distintas localidades, recorriendo clubes, escuelas y Centros de Educación Física (CEF) con deportistas santafesinos de cada ciudad que disputarán diferentes disciplinas en el certamen, y con el personaje de los Juegos, el tero Teté.

“El objetivo de esta acción es difundir el evento, resaltar y apoyar el esfuerzo y la dedicación de nuestros deportistas para lograr el alto rendimiento y representarnos a nivel nacional, pero también dejar un legado que impacte en el crecimiento de la práctica deportiva y su desarrollo”, explicó Molinero.

La delegación Argentina, que estará compitiendo en 26 disciplinas durante 11 días en la ciudad de Rosario, contará con 350 integrantes entre deportistas y staff técnico, y en

este número Santa Fe realiza un gran aporte, ya que “entre atletas y técnicos habrá más de 40 santafesinos en 17 deportes integrando los combinados nacionales, y es por tal motivo y gracias a un trabajo de toda la comunidad deportiva, que gusta decir que Santa Fe es el semillero del deporte Argentino”, concluyó Florencia Molinero.

Inversiones para el deporte. En tanto, el crecimiento del deporte y sus instituciones viene creciendo con inversiones y aportes que, en el periodo 2020-2022, superó los 540 millones de pesos por parte del Gobierno provincial. Estos recursos fueron destinados a 462 instituciones deportivas ubicadas en 175 localidades del territorio santafesino mediante el Plan Incluir, el Programa Buenas Prácticas Sociales, Clubes + Equipados, Escuelas de Iniciación Deportiva, Aporte de Capital Privado y Aporte al Deporte Comunitario del Consejo Provincial del Deporte, Deporte para la Reinscripción y Sistema de Bonificación a Clubes, que impactaron directamente en obras de infraestructura y crecimiento de la actividad con más y mejores propuestas.

En este sentido, la Secretaría de Deportes destacó que “el aporte que llevó adelante la provincia en el marco de los Juegos Suramericanos, dejará un legado en infraestructura para la ciudad, pero también para la región y el país, porque posicionan a Santa Fe como una sede con capacidad para alojar eventos deportivos de carácter internacional como el que estamos por disfrutar en pocos días”, enfatizó Florencia Molinero.

